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Spielplatz Rheinpark Stadion 

Der Kinder-Spielplatz gehört zum Rheinpark Stadion. Der 

Spielplatz ist gross und sehr modern. 

 

Der Spielplatz ist neben dem Rheinpark Stadion. Es hat einen 

Kunstrasenplatz. Es hat auch ein Volleyball-Feld mit Sand. Seit 2017 gibt 

es auch einen kleinen Trainings-Park. 

 

Ausstattung: 

- Orte zum sich hinsetzen 

- Kletterturm 

- Schaukel 

- Rutschbahn 

 

Nächste Bushaltestelle: 

Vaduz, Rheinpark Stadion 
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Das ist der Spielplatz Rheinpark Stadion. 
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